

Les séjours d'Henriette d'Angeville décryptés pendant une conférence

BELLEY

Mercredi 27 octobre, la société Le Bugey a invité Marc Forestier pour une conférence sur les séjours d'Henriette d'Angeville, plus connue sous le surnom « La Fiancée du Mont Blanc ». C'est à Semur-en-Auxois, le 10 mars 1794, que cette dernière est née. Elle est décédée à Lausanne le 13 janvier 1871. Alpiniste franco-suisse, elle est la deuxième femme à avoir gravi le Mont Blanc en 1838. « *La principale découverte en termes d'archives est le bien du château de Montveran qui a versé l'an dernier ses archives au Département de l'Ain. C'est un gros fonds d'archives avec des centaines de courriers dont la correspondance avec ses frères qui explique son départ sur Genève après la mort de leur père* », précise Marc Forestier qui a consacré un ouvrage en deux tomes sur cette pionnière de l'alpinisme.



Marc Forestier a fait de nombreuses recherches sur Henriette d'Angeville et les a présentées au public. Photo: Roger Gonnelli